

# *Le Conseil Electoral National qualifie de satisfaisants les résultats du test dynamique des élections régionales*

---



La Havane, 13 jan. (RHC).- Alina Balseiro, présidente du Conseil Électoral National a qualifié de satisfaisants les résultats du test dynamique des élections régionales réalisé ce dimanche dans tout le pays.

L'exercice a été précédé d'un processus de préparation et de formation du personnel afin de garantir le bon déroulement des élections des gouverneurs et des vice-gouverneurs prévues le 18 janvier.

Alina Balseiro a déclaré à la télévision nationale que cette préparation a permis d'évaluer tous les aspects qui vont de l'aménagement des locaux (dont la mise en place des urnes, l'éclairage et la nourriture) aux transports et à la logistique numérique garantissant la transmission des données.

Dans ses déclarations a précisé que la plupart des problèmes détectés ont été résolus à l'instant et que les autres difficultés doivent avoir une solution dans un délai de 72 heures.

Elle a annoncé que le Conseil National Électoral réalisera jeudi une vidéo-conférence avec toutes les autorités électorales afin de dresser le bilan des préparatifs.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211776-le-conseil-electoral-national-qualifie-de-satisfaisants-les-resultats-du-test-dynamique-des-elections-regionales>



**Radio Habana Cuba**